

“AMIGOS VISIBLES E INVISIBLES”

Los amigos son tesoros, lo expresa una frase célebre y el tiempo te ha convencido. Con ellos no estamos solos, con risas y dolores compartidos. Un amigo es para siempre, pero no el único amigo. Con los amigos se aprende a funcionar en equipo, donde cada uno ofrece lo mejor de sí mismo. Tú no puedes pretender que cambien sus objetivos, aunque sí acompañarles cuando se sienten perdidos. Las letras de la amistad se escriben con el cariño, aceptando que siempre están aunque no sean vistos. Si un amigo te atormenta, pregúntate los motivos. Es posible que se trate de otra clase de vínculo, donde cabe cualquier cosa menos el compañerismo.

